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Il gruppo di lavoro unanimamente condivide di segnalare all'assemblea i seguenti punti di sviluppo di 
attività: 
 
 CARCINOMI INVASIVI: si ribadisce quanto più volte espresso in precedenti occasioni circa 

l'opportunità di studiare sia dal punto di vista patologico che clinico i casi di carcinoma  
     screen detected.                                      
     Tale punto riveste, per il gruppo, significativo interesse per valutare gli elementi morfologici delle                                  
      neoplasie e l' appropriatezza degli interventi clinico-terapeutici nonché il follow-up 
     post-trattamento 
    
 BIOMARCATORI DI PROGRESSIONE: si sottolinea l'interesse dei ginecologi e dei patologi 
      nell'essere coinvolti in studi che riguardano tale argomento. Lo sviluppo delle ricerche in tale                                      
      ambito appare cruciale per i criteri di invio agli approfondimenti diagnostici ed al trattamento. 
       
 DOCUMENTO GINECOLOGI-PATOLOGI: 

 Il gruppo di lavoro ritiene utile redigere un documento di condivisione sulle esigenze dei     
ginecologi nei riguardi della processazione dei pezzi anatomo patologi e delle refertazioni così  

      come i patologi richiedono una condivisione sugli aspetti comunicativi-informativi tra le due   
      specialità. 
 
 RAPPORTO CON I MEDICI DI MEDICINA GENERALE: 

Tale argomento è strategico nell'ambito dell'Organizzazione generale dei programmi di screening 
e lo è  in particolare anche per quanto riguarda la compliance e l'adesione agli   

      approfondimenti diagnostici e terapie. 
      Al Convegno di Ferrare (2009) era stata incaricata la Dr.ssa Michieli (rappresentante della 
      Federazione Italiana di Medicina Generale) di occuparsi del problema. 
      Vi sono stati contatti diretti del Dottor Fantin e del Dottor Maggino con la Dottoressa Michieli e il 
      Dottor Cancian (FIMMG). 
 
      E' auspicato un intervento coordinato per tale progetto con i Coordinatori del gruppo   
      organizzazione e valutazione). 
 
 
Il Dottor Maggino e il Dottor Quarto hanno presentato in Assemblea Plenaria le risultanze e le istanze 
del Gruppo di Lavoro. 

 
 

 


